



Die „Vörder Seefee“ spendet 200 Euro an das „Frauenzimmer“

Die alljährliche Spende von den Machern des Likörs „Vörder Seefee“ ist kürzlich dem Projekt „Frauenzimmer“ des Kultur- und Heimatkreises Bremervörde übergeben worden. Als Patin der „Seefee“ überreichte in diesem Jahr Monique Staffile (links) aus New York die Spende über 200 Euro an Frauenzimmer-Gründerin Anna-Maria von Appen (vorne, Zweite von links). Staffile veröffentlichte mit ihrer Band HER das Album „Black & White“. Aus diesem Anlass war sie mit ihren Musikern für ein Konzert im „Hannes“ zu Gast. Da dort auch die „Seefee“, der offizielle Likör der Stadt Bremervörde, ausgeschenkt wird, erfuhr sie vom Engagement des Frauenzimmers, der Begegnungsstätte von Frauen für Frauen in der Ostestadt. Jeweils ein Euro von jeder verkauften Flasche des „Seefee“-Likörs kommt sozialen Einrichtungen in der Ostestadt zugute. (bz/Foto: Ralf G. Poppe)